



AMBASSADE DE FRANCE EN AUSTRALIE
SERVICE ÉCONOMIQUE REGIONAL

BREVES ECONOMIQUES DU 12 AU 18 AVRIL 2019

AUSTRALIE

La banque centrale australienne estime qu'une réduction des taux d'intérêt pourrait être « appropriée ». Elle attend néanmoins de voir une augmentation « tendancielle » du chômage avant d'agir. Une baisse des taux d'un demi-point de pourcentage pourrait avoir lieu à partir de juillet, afin de soutenir l'économie. *Sources : [ABC](#), [SMH](#)*

Signature du protocole d'accord entre le gouvernement fédéral et l'Etat du Victoria pour le Melbourne Airport Rail Link (MARRL). Le coût de développement de ce projet est estimé entre 8 et 13 Mds AUD. La construction de la ligne devrait débuter en 2022 pour neuf ans de travaux. *Sources : [Global Railway Review](#), [Infrastructure Magazine](#)*

Les annonces budgétaires du Victoria reportées dans l'attente des résultats des élections fédérales. La présentation du budget aura lieu le 27 mai. Les financements pour les infrastructures de transport, et en particulier sur le projet de *Suburban Rail Loop*, pourraient en effet fortement différer selon le parti élu. *Sources : [9 News](#), [SBS](#).*

NOUVELLE-ZELANDE

La croissance du secteur manufacturier néo-zélandais ralentit. L'activité a retrouvé son rythme le plus lent depuis juillet 2018. Le secteur est à l'avant-garde du ralentissement économique global observé depuis quelques mois, mais il résiste mieux en Nouvelle-Zélande que dans les autres pays du monde. *Source : [RNZ](#)*

La migration nette provisoirement établie à 61 600 entre février 2018 et février 2019. Il s'agit du chiffre donné selon une nouvelle manière de mesurer les migrations en Nouvelle-Zélande. La migration nette estimée a légèrement augmenté depuis l'exercice clos en septembre 2018. *Source : [NZ Government](#)*

PACIFIQUE

Les Îles Marshall fixent leurs objectifs pour les quatre prochaines années. Le programme de pays pour la période 2019-2022 propose un cadre pour atteindre les objectifs de développement durable du pays. Le plan définit les domaines nécessitant une plus grande attention, comme les statistiques, la biosécurité, l'agriculture et la santé. *Source : [RNZ](#)*

Le gouvernement des Tonga signe un accord pour une connexion Internet haut débit par satellite. L'opérateur de satellites Kacific Broadband Satellites a annoncé l'accord de 15 ans avec le satellite public Tonga Satellite. Il connectera les communautés de près de 90 îles isolées. En janvier, les Tonga ont été déconnectées pendant deux semaines après la défaillance d'un câble sous-marin. *Source : [RNZ](#)*

Les Samoa prévoient une taxe sur les déchets recyclables. Un groupe de travail envisage d'instaurer un système de redevances sur les bouteilles en plastique, les emballages, les pneus

et les canettes importés. Le nouveau système devrait refléter celui déjà utilisé dans d'autres pays de la région, comme le Palaos et Kiribati. *Source :* [RNZ](#)

La réunion de la Banque Asiatique de Développement met en lumière le développement durable des Fidji. Premier membre des petits Etats insulaires en développement du Pacifique à accueillir la réunion, les Fidji mènent une politique de croissance durable et inclusive. La BAD prévoit d'investir 131 M USD dans le pays d'ici à 2020. *Source :* [Pina](#)